PRESENTACIÓN

Presentamos a la consideración de los especialistas e interesados en la cuestión indígena, las memorias de las IV Jornadas Lascasianas, dedicadas en esta ocasión a la "Cosmovisión y Prácticas Jurídicas de los Pueblos Indios", realizadas en marzo de 1994.

Como siempre, el evento contó con el apoyo de nuestro Instituto, sustentando el criterio de la búsqueda de soluciones de nuestra problemática continental bajo un análisis interdisciplinario y plural.

Los trabajos que publicamos se refieren particularmente a la temática convocada, más una semblanza dedicada a la personalidad del doctor Ricardo Pozas Arciniegas, a quien se le rindió homenaje por su contribución a los estudios sobre el mundo indígena, particularmente de México.

En este lugar deseamos rendir un reconocimiento al maestro Pozas, de quien tuviéramos el honor de ser alumnos en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM.

Agradecemos a la Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú Tum, su apoyo y su significativo mensaje.

Nuestro reconocimiento a Miguel Medina Escalante, Miguel Reyes Ramírez y Carlos Salvador Ordóñez Mazariegos, su apoyo logístico en la coordinación del evento.

José Emilio Rolando Ordónez Cifuentes

Proyecto sobre Derecho Indígena Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM